

La visite des jardins familiaux. Photo Bernard Cercley

Mercredi, les soixante-dix bambins de l'école maternelle des Huches sont venus découvrir les jardins familiaux et leur environnement.

Accompagnés de leurs enseignantes et de parents bénévoles, ils ont reçu un très bon accueil des jardiniers qui leur ont concocté plusieurs ateliers découverte. Transformation des graines en plantes à repiquer ; travail de dessins sur la faune et la flore à partir de la mare où grenouilles, têtards, poissons rouges offrent un spectacle surprenant au milieu des nénuphars, des roseaux et autres plantes aquatiques ; découverte du jardin pédagogique

Cette sortie qui s'inscrit dans le cadre de la fête de la Nature ou fête de l'Eau a permis aux enfants de découvrir les bienfaits de l'eau, que ce soit à table ou lors de l'arrosage des jardins et de la vie qui règne dans une mare. Ils ont également porté leur regard sur les serres et ce que l'on y fait, les schémas des robinets...

Le 6 juin, les dessins des enfants seront exposés lors de la fête de la Nature qui sera une journée récréative sur le thème "Au bord de l'eau" organisée par l'association des jardiniers. Une vingtaine de bénévoles gèrent la vie de l'association et la transmission des valeurs du jardinage aux enfants fait partie de leurs objectifs. Chaque participant est reparti avec un plant.